

Dans la tasse

Nous avons travaillé sur les différents cadrages, les différents plans et les notions d'échelle. Puis nous avons voulu réaliser des photos en jouant avec les tailles.

Nous nous sommes d'abord entraîné avec en fond l'hôpital.



Nous avons vu que réussir ce genre de photo était difficile, car :

- Tous les plans doivent être nets,
- Il faut garder la pose sans bouger,
- Le photographe doit bien positionner l'appareil,
- Il ne faut pas voir plusieurs plans,
- Il doit souvent y avoir une contre plongée pour donner l'impression que la personne est très grande.

Quelques ratés :



La deuxième séance, nous sommes allés au parc vers le lycée Pontus de Thiard. Nous avons choisi cet endroit car c'est une grande étendue plate, il est plus facile d'avoir l'impression qu'il n'y a qu'un seul plan.



Enfin, pour que les photos fassent une série, nous avons la troisième séance tous pris le même objet : une tasse.

Nous avons fait des tests, nous avons regardé ces photos en classe pour voir les défauts puis nous avons pris les photos finales.